

La réparation des dégâts commence.



La Havane, 9 oct. (RHC).- Les provinces de l'occident cubain ont d'ores et déjà entamé la réparation des dégâts occasionnés par l'ouragan Michael.

D'après des rapports préliminaires, l'ouragan qui affectait encore cette nuit l'ouest de notre pays a affecté notamment les cultures, les ponts et les chaussées et le service électrique.

La compagnie d'électricité a confirmé la mobilisation de brigades d'autres provinces pour la réparation immédiate du réseau électrique notamment dans la province de Pinar del Rio et dans l'île de la Jeunesse.

Are Casañola, présidente de l'Assemblée municipale dans l'île de la Jeunesse, a posté des photos sur les réseaux sociaux montrant des toitures endommagées et des hommes en pleine réparation des dégâts.

De son côté, Julio César Rodriguez, président du Conseil de la Défense civile dans la province de Pinar del Rio a assuré qu'il n'y a pas jusqu'à présent de pertes humaines à regretter. Plus de 450 personnes ont dû être évacuées. Elles se trouvent dans des établissements scolaires aménagés en abri ou chez des proches et des voisins.

«A part cela, nous évaluons aussi les dommages causés à l'économie, notamment dans les entreprises qui prêtent des services directement à la population. Nous avons demandé à leurs responsables de

reprendre le travail dès que les conditions météorologiques le permettront. Pour l'instant, le gros de nos efforts visent à la protection de la population.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/173499-la-reparacion-des-degats-commence>



Radio Habana Cuba